



**CHERCHEUSE  
CHERCHEUR  
EN CLASSE**

# LE PARCOURS DE LEÏLA CHASSERY

## JEUNE CHERCHEUSE EN PSYCHOLOGIE ET ERGONOMIE



### ADOLESCENCE

Très douée pour les mathématiques et les sciences au collège et au lycée, Leïla se destinait à devenir ingénieure en physique et mécanique.

2010

En terminale scientifique, elle a perdu son goût pour les sciences. Ses notes ont bien baissé et son dossier scolaire n'est plus très bon. Refusée par toutes les écoles d'ingénieur auxquelles elle a postulé, Leïla s'inscrit à l'université, en psychologie.



2017

En dernière année de master en psychologie et ergonomie, elle fait la rencontre de Liliane, sa tutrice de stage, qui lui propose de faire une thèse avec elle. Après avoir obtenu son diplôme de master, elle décide donc de faire un doctorat.



### AUJOURD'HUI

Leïla est jeune chercheuse au Centre d'épidémiologie et de santé publique des armées (CESPA). Elle étudie le travail des médecins épidémiologistes lorsqu'ils doivent gérer des épidémies particulièrement compliquées. Elle retourne souvent à l'université pour donner des cours aux étudiants en psychologie.



Des jeunes chercheurs et chercheuses d'Aix-Marseille Université partent à la rencontre des élèves et dévoilent leurs activités et leurs parcours au cours de présentations dynamiques, participatives et conviviales.

En savoir + : [www.univ-amu.fr/public/chercheuse-en-classe](http://www.univ-amu.fr/public/chercheuse-en-classe)

